
（１）２０１４年１２月                                 第１４号 

 

秦野市議会 

 

 

 

議会報告 

 
秦野市議会第４回定例会(12 月議会)が１１月２８日から１２月１９日の会期で開催

され、平成２６年度補正予算を含めた市長提出議案など１９件を審議・議決し閉会しま

した。主な議決内容は以下の通りです。 

１.定住化促進などで日産車体社宅跡地を購入 
「定住化促進策」「水

無川風の道構想」「カ

ルチャーパーク再編

整備構想」の一環と

して推進している、

日産車体社宅跡地の

購入について、日産

車体㈱と契約を行う

提案がされ、賛成多

数で可決しました。

日産車体社宅跡地の購入は、既に９月の第３回定

例会にて賛成多数で可決し、一般会計の補正予算化

がされていますが、今回、契約の是非について議会

に決議を求めたものです。 

私は、人口減少が進む本市において、定住化促進

施策は急務であり、早急な対応策が必要と考えてい

ることから、提案に賛成しました。 

面 積（地目） 金 額 

6,447.84 ㎡（宅地） 294,988,679 円 
 

 

 

 

２.特別職･議員報酬の期末手当をアップ 
市職員の勤勉手当(賞与)の引き上げに伴い、市

長、副市長、教育長及び市議会議員の期末手当(賞

与)を０.１５ヵ月引き上げる条例案の提案がされ、

賛成多数で可決しました。 

私は、多くの子育て世代が意欲を持って市議会議

員を志して欲しいと考えており、そのためには適正

な議員報酬の設定が必要であると考えています。 

また、昨年の人事院勧告による市職員給与の約

５％引き下げに合わせ、議員報酬も５％引き下げた

経緯もあることから、今回の市職員と同等となる期

末手当の引き上げに賛成しました。 

 
 

 

３.ディスポーザーの採用を許可 
公共下水道におい

て、ディスポーザー(生

ごみ粉砕機)を家事用

に設置し使用可能とす

る提案がされ、賛成全

員で可決しました。 

ディスポーザーの

設置には、生ごみ減量

策の一つの手法という観点から、生ごみ処理機

と同等の補助(上限５.５万円)が設けられます。

なお、浄水管理センターを終末処理場としな

い区域については、排水処理装置を設置しなけ

ればなりません。 
 

４. 一般会計補正予算を可決 
 今年度の一般会計歳入歳出予算より８，０６４

万４千円を減額し、４７２億９９５万８千円とす

る提案がされ、賛成多数で可決しました。 

また、債務負担行為として下記補正も行われま

した。 

事 業 名 期間(年度) 金 額 

市役所仮設庁舎賃貸料 H26～H42 4 億円

秦野駅北口地区公共床取得費 H26～H29 9,400 万円

渋沢保育園給食調理委託業務費 H26～H27 2,291 万円
 

５.市職員の勤勉手当をアップ 
人事院勧告による国家公務員の給与改定に準

じて、市職員の給与月額、勤勉手当(賞与)を引き

上げる提案がされ、賛成多数で可決しました。 

項 目 改 定 後 改 定 前 

通勤手当の上限 24,400 円/月 20,800 円/月 

勤勉手当(賞与) 0.75 乗じた額 0.675 乗じた額 
 

 

 

 

 

☆☆☆ 市政相談は「やひろ伸二後援会」事務所まで ☆☆☆ 

議会だより 
発行者：秦野市議会議員 やひろ伸二
連絡先：〒259－1304 秦野市堀山下１番地

 ℡．0463－88－2777（後援会事務所）

http://members2.jcom.home.ne.jp/shinji.yahiro/

▲ディスポーザーの仕組み

皆さまにご協力頂いたアンケート(９月２０日～

１０月２０日)の結果、下記の上位２曲を渋沢駅の

駅メロとして使用することになりました。 

なお、曲は１２月２３日の始発より流れます。 

上り線ホーム『負けないで』
下り線ホーム『揺れる想い』

 

プレミアム商品

券の使用期限が１

月３１日と迫って

います。残りわずか

ですが、お早目に購

入下さい。 

秦野市商工会議所プレミアム 

商品券実行委員会事務局 

住所：秦野市平沢 2550-1

電話：0463-81-1355 

商品券に関するお問合せ

 
▲日産車体社宅跡地 



（２）２０１４年１２月                                 第１４号 

平成２６年 第３回定例会 一般質問内容 やひろ伸二 
 

今回の定例会では、人口減少の歯止めの観点から「定住化促進」「子育て支援

（中学校給食）」について質問を行いました。主な内容は下記となります。 

 
 

〔質 問〕 

(1) これまで実施してきた定住化促進策は？ 

(2) 日産車体社宅跡地を購入し、どのような定住

化促進とするのか？ 

(3) 定住促進策を横断的に行うため、マーケティ

ング室のような部署を設置するべきでは？ 

(4) この施設について、いつまでに定住化促進策

の方針や構想を纏めるのか？ 

〔回 答〕 

(1)保育園の待機児童対策や本年 10 月に開始した

病後児保育(ひろはたこども園)などがある。さ

らに、恵まれた自然環境を生かした観光振興や

駅周辺整備による賑わい拠点の創出、来年度完

成予定のカルチャーパーク再編整備など、利便

性が高く、快適に暮らすための環境整備等を進

め、街の魅力アップに取り組んでいる。 

(2)入居対象を子育て世帯や若年夫婦世帯として

一定期間入居頂き、本市の良さを知ってもら

う。そして、入居期限を迎えた後、本市に住宅

やマンションを購入する際の一助となる付加

価値を考えていきたい。 

(3)今回の若年層への住宅供給だけでは、人口減少

に歯止めを掛けることは厳しい。全庁的なプロ

ジェクトや新設部署の設置については、前向き

に検討していきたい。 

(4)平成 27 年度後期頃から改修工事を、並行して

詳細事項を決定し、条例案を平成 27 年度後期

に提案したいと考えている。なお、改修工事は

平成 27・28 年度の継続工事とし、平成 28 年度

後期には入居できるようにしたい。 

 

 

 

  

 

 
 

〔質 問〕 

(1) 財政面で負担が一番少ない

「デリバリー方式」を採用し

ている相模原市と海老名市で

給食の利用が低迷している原因は？ 

(2)秦野市立中学校給食のあり方研究・検討会の調

査報告書を受け、教育委員会の判断は？ 

(3)中学校給食よりもＩＣＴ化が優先ということだ

が具体的施策は？  
 

〔回 答〕 

 (1)海老名市、相模原市の両市を視察したが、共に

家庭からの持参弁当との選択制であり、給食の

喫食率は、いずれも年々低下している。また、

メニューにより喫食の差があり、肉類の日は喫

食が多く、魚の日は少ない傾向がある。ご飯の

量としては、男子生徒には少なく、女子生徒に

は多いとの調査結果が出ている。 

(2)財政状況が厳しい中、教育に係る諸施策の選択

と集中が必要であり、子どもたちの情報活用能

力の育成や、学校現場の事務処理等の効率化を

図るためのＩＣＴ環境の充実を優先して取り組

んでいきたい。そのため、新たに多額の経費が

必要となる中学校の完全給食は、優先順位や本

市の財政状況を踏まえ長期的に検討して行く。 

(3)今年度、タブレット端末３台を試行的に導入し、

小学校２校、中学校１校で活用している。今後

は各学校に拡大整備していきたい。また、教職

員の事務処理等の効率化を図るため、校務支援

システムの導入を検討すると共に、Ｉ

ＣＴ環境全般をサポートする情報通

信技術支援員の配置を考えている。 

 

☆☆☆ 市政相談は「やひろ伸二後援会」事務所まで ☆☆☆ 

定住化促進について 

中学校給食は財政的に大きな負担となること

は理解したが、子育て支援策として、他市と比較

される大きなポイントにもなる。中学生を持つ保

護者の観点(子育て支援)でも検討をして欲しい。

また、財政状況が好転した場合には、再度の検

討をお願いする。 

中学校給食について 

調査や統計、他市の施策などのデータを基に

目標を設定。その目標に基づきＰＤＣＡを回し、

施策のチェックができるようにして欲しい。 


